
平成３０年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月６日）

４－１

公 明 党 ３３番 今 井 久 敏

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 避難者の生活再建について 知 事 避難者支援課

知事は、避難者の生活再建に向け、どのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

二 国の水素基本戦略に対応した本県施策の推進について 企画調整部長 エネルギー課

国の水素基本戦略を踏まえ、再生可能エネルギー施策をど

のように推進していくのか、県の考えを尋ねたい。

三 中小企業の事業承継対策について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、中小企業の事業承継に関する支援策の周知にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

四 中小企業のものづくり支援について 〃 産 業 創 出 課

国のものづくり補助金について、県内企業に広く周知すべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

五 中小河川への水位計設置について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

県は、中小河川への水位計の設置にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

六 地域包括ケアシステムの構築について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

１ 県は、医療・介護連携の推進にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

２ 県は、高齢者の自立支援にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 国保被保険者の特定健診受診率の向上について 保健福祉部長 国民健康保険課

県は、国保被保険者の特定健診受診率の向上にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

八 発達障がい児の支援について こども未来局長 子育て支援課

県は、乳幼児期における発達障がいの早期発見にどのよう

に取り組んでいるのか尋ねたい。

九 学校における心肺蘇生法の普及推進について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立中高等学校におけるＡＥＤを使用し

た心肺蘇生法について、どのように指導しているのか尋ねた

い。

十 あおり運転に対する厳正な対処について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察におけるあおり運転の取締りに向けた取組を尋ねた

い。

十一 いわき市における運転免許証の即日交付について 〃 〃

いわき市における運転免許証の即日交付について、県警

察の考えを尋ねたい。


